

8152 Glattpark

Ortsname für Opfiker Entwicklungsgebiet

ark. Der Glattpark, das knapp 70 Hektaren grosse Entwicklungsgebiet im ehemaligen Oberhauserriet, wird zur Ortschaft, übernimmt aber die Postleitzahl der Stadt Opfikon. 8152 Glattpark (Opfikon) lautet die Anschrift für die künftigen Bewohner, von denen es dereinst voraussichtlich einige geben wird. Der Quartierplan sieht den Bau von Wohnraum für rund 6500 Personen vor. Eine erste Überbauung mit 95 Wohnungen ist seit vergangenem Herbst im Bau, weitere 175 Wohnungen sind in Planung. Gleichzeitig ist der Bau des ersten Dienstleistungsgebäudes in Angriff genommen worden. Wie die Stadt Opfikon und die Promotoren mitteilen, gehört der Glattpark politisch und postalisch weiterhin zur Stadt Opfikon. Durch den Verzicht auf eine eigene Postleitzahl sowie durch den Zusatz Opfikon werde die Standortgemeinde gestärkt. Der neue Ortsname muss noch vom zuständigen Bundesamt bewilligt werden, die Opfiker Behörden hätten einen entsprechenden Antrag bereits eingereicht. Die offizielle Inkraftsetzung des neuen Namens ist für den 1. Juli vorgesehen.